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7月2日 ・本会議
一般質問初日のこの日は、原議員、浅野議員、石倉議員、石橋議員、
中島議員、加藤議員が質問に立ちました。

本会議場

7月3日 ・本会議 　一般質問 本会議場

二日目は、須山議員、私、園山議員、白石議員、門脇議員が質問に立
ちました。私は、島根の農林水産業、救急医療、県立学校再編成の3項
目にわたって質問しました。

7月4日 ・本会議
一般質問最終日は、珍部議員、田中議員、三島議員、藤間議員、小沢
議員がそれぞれ質問に立ちました。

本会議場

7月6日 ・第３回益田広域圏消防大会 吉賀町 柿木体育館

7月7日 ・本会議
一問一答質問のこの日は、尾村議員、角議員、和田議員、池田議員、
成相議員がそれぞれ質問に立ちました。また、その後の本会議におい
て原油の高騰対策を求める意見書を国に提出しました。

第一会議室



7月8日 ・常任委員会 文教厚生委員会 第四委員会室

7月9日 ・常任委員会 文教厚生委員会 第四委員会室

7月10日
・特別委員会
・特別委員会

財政健全化調査特別委員会
地方分権行政改革調査特別委員会

第一会議室

7月15日 ・本会議 常任委員長報告・質疑・討論・表決 本会議場

7月16日 ・道路整備に関する意見交換会

国土交通省の担当者から最近の高速道路を巡る状況についての説明
があり、その後、意見交換をしました。また、この日、鳥取県、島根県、
山口県からなる「山陰自動車道の建設を促進する三県合同県議会議
員の会」が発足し、目的達成のため強力に運動を展開していくことにな
りました。

東京 都道府県会館

7月17日 ・鹿足郡農業士会総会
益田翔陽高校と鹿足郡の農業士の皆さんとにおいて、農業を志す生徒
さんの実習体験の受け入れについて意見交換がなされました。

吉賀町　ナツメの里

7月18日 松江市　プラバホール
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